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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 5. Sitzung des Ortsrates Epe 
vom 05.07.2022 

Ratssaal, Hasestraße 11, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Volker Stuckenberg  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Lars Rehling  
Herr Udo Stückemann  
Herr Niklas Tschöke  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Guido Buck  
Herr Heiner Hundeling  
Herr Matthis Waldkötter  
Frau Ann-Kathrin Westerkamp  

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Herr Wolfgang Matzat  

Verwaltung 
Herr BD Christian Müller  

Protokollführerin 
Frau Eugenia Surendorf  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Helga Poske  
Frau Insa Zimni  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Jürgen Kiesekamp  
 
 
Beginn: 19:00     Ende: 20:20 
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Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 03.05.2022   

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Leitbild der Stadt Bramsche   

 7   Verkehrsentwicklungsplan   

 8   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 11   Sonstiges   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
 
OBM Stuckenberg eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit 
fest.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht beantragt.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

03.05.2022 
 

 
Das Protokoll der Sitzung vom 03.05.2022 wird genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis:   7 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     2 Enthaltungen  
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TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Stuckenberg gibt einen ausführlichen Bericht über die wahrgenommenen Termine und 
Veranstaltungen im Zeitraum 03.05.2022 – 05.07.2022. Er führt aus, dass die Anschaffung des 
Beamers erfolgt sei und die Montage in den nächsten Tagen von OR Mitgliedern durchgeführt werde. 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
./.  
 
 
TOP  6 Leitbild der Stadt Bramsche  
 
BD C. Müller erklärt die Rahmenbedingungen und den Nutzen eines Leitbildes. Er führt aus, dass die 
Erstellung des Leitbildes freiwillig erfolgt sei und nicht zum Verfahren des Flächennutzungsplans 
gehöre. Das Leitbild gebe lediglich die übergeordneten Ziele der Stadtentwicklung wider und sei sehr 
abstrakt gehalten. 
BD C. Müller erläutert, dass die 18 Leitlinien eine gute Übersicht vom Inhalt des Leitbildes darstellen 
(s. anhängende Präsentation). 
Im Anschluss an die Präsentation findet ein Austausch zwischen den Ortsratsmitgliedern und BD C. 
Müller statt. Die Erhaltung der Infrastruktur, Nachverdichtung, moderate Wohnbebauung und 
Bestandssanierung stehen dabei im Vordergrund. 
 
 
TOP  7 Verkehrsentwicklungsplan  
 
BD C. Müller vergleicht den Verkehrsentwicklungsplan mit dem Leitbild der Stadt Bramsche. Nach 
fachlicher Auswertung weise die Stadt Bramsche keine schwerwiegenden Verkehrsprobleme auf.  
Der VEP sei ein Instrument zur zukünftigen Darstellung der Verkehrsentwicklung der Stadt Bramsche. 
Dieser beziehe sich auf den Kernbereich der Stadt mit den Schwerpunkten Mobilität und 
Barrierefreiheit.  
Für den Ortsteil Epe/Malgarten ist im VEP der Bereich K147 und K150 mit der nicht angepassten 
Fahrgeschwindigkeit ausgewiesen (s. anhängende Präsentation).  
ORM Rehling weist auf die Problematik der unterschiedlichen Vorfahrtsregelung im Kreisverkehr hin 
und wendet ein, dass die Verkehrsteilnehmer, sowohl Fahrrad-, wie auch Autofahrer, oftmals 
verunsichert seien. Er befürwortet eine einhaltliche Regelung. 
ORM Hundeling ergänzt, dass zwischen Malgarten und Rieste kein Fahrradweg vorhanden sei. 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
./. 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Buck bringt vor, dass im Kreuzungsbereich Malgartener Str./Poststr. trotz Parkverbotsschildern 
geparkt werde. Er bittet um Prüfung, ob der Bereich gesondert gekennzeichnet/markiert werden 
könne.  
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TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
./.  
 
 
TOP  11 Sonstiges  
 
 OBM Stuckenberg erkundigt sich bei den Ortsratsmitgliedern, ob im Oktober ein Seniorenkaffee 
geplant werden solle. Als Termin stehe der 09.10.2022 zur Verfügung. Die Mitglieder tendieren zur 
Durchführung des Seniorenkaffees, eine verbindliche Planung sei aufgrund von Corona zurzeit jedoch 
nicht möglich.  
 
 
 
 
Volker Stuckenberg BD C.Müller Eugenia Surendorf 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführerin 
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